
久慈地区保護司会定期総会が開催される  
  令和 5 年 5 月 31 日(水)10：00～ 常陸太田市商工会館 大会議室 
令和 5年度久慈地区保護司会定期総会が、令和 5年 5月 31日(水)午前 1０時から常陸太田市商

工会館大会議室において開催されました。仁平忠良会長から保護観察や環境調整の状況、保護司

のなり手が少ない等の現状報告を兼ねた挨拶の後、ご臨席を賜りました来賓を代表して水戸保護

観察所所長小出有二様、常陸太田市長宮田達夫様、太田警察署長関口一正様、大子町長高梨哲彦

様代理福祉課長補佐綿引美歩様より、それぞれの立場から貴重なご挨拶をいただきました。 

また、常陸太田市教育委員会教育長滝睦美様、水戸保護観察所保護観察官渡邊祐太様、常陸太

田市保健福祉部社会福祉課長菊池英弘様、久慈地区功労保護司の会長池田數和様、常陸太田市更

生保護女性の会長石川公子様、大子町更生保護女性の会長神長悦子様などの多くのご来賓の方々

にご臨席をいただきました。続いて研修副部長の尾崎英明議長の進行により、以下の議案が満場

一致にて承認議決されました。 

・議案第 1号 令和 4年度久慈地区保護司会事業報告について 

・議案第 2号 令和 4年度久慈地区保護司会収入支出決算について 監査報告 

・議案第 3号 令和 5年度久慈地区保護司会事業計画について 

・議案第 4号 令和 5年度久慈地区保護司会収入支出予算について 

・議案第 5号 久慈地区保護司会役員の選任について 
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久慈地区保護司会 令和 5年度定期総会 

渡邊佑太保護観察官のご挨拶 
４月より、前任の山田壮馬観察官の後任として、久慈地区を担当させていただくこととなりました。至

らない点も多いかとは存じますが、皆様のお力添えを賜りながら精一杯取り組んで参る所存でございます

ので、これから何卒、よろしくお願い致します。 

 また、久慈地区保護司会の皆様におかれましては、平素より対象者の処遇から各種地域活動に至るまで、

幅広く更生保護事業に御尽力いただき、心より感謝申し上げます。 

 今後とも、保護司の皆様方と二人三脚で、共に笑い、共に泣き、共に悩み考えながら多くの時間や経験

を共有させていただき、対象者の改善更生、そして安心・安全な地域づくりに努め、担当として、目いっ

ぱい汗をかいて参りたいと考えておりますので、どうぞよろしくお願い致します。 
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退任のご挨拶 
退任にあたり             仁平 忠良                      

 令和５年度の総会をもって地区会長を退任しました。 一期２年間でしたが、皆様には大変お世話にな

りました。 

 要覧によりますと、４月１日現在の久慈地区係属件数は３件であります。もともと北地区とともに少な

かった久慈地区ですが、現有保護司３３名で３件＝単純計算で１０年に１度しか担当出来ないことになり

ます。保護司適任者確保に関しては、現在の欠員数３名。この先５年間で９名の保護司が定年年齢に達し

ます。特例保護司として７８歳の誕生日まで延長は可能ですが、現在の延長希望者数は半数程度に留まっ

ており、適任年齢とされる６０歳前半〜から５０歳代の方の数も急激に減りつつあるのが現状です。 

 保護観察も環境調整も、対面が基本ではありますが、報告書や研修資料の閲覧、各種会議や文書の送付な

どＩＣＴ技術を活用して「ペーパーレス化」を目指す必要があります。「私はメールはやらない＝出来ない」

などと言っている時代ではないということを申し上げ退任の挨拶と致します。 

 

久慈地区保護司会副会長退任の挨拶   綿引 秀孝 

令和 3年 5月、久慈地区保護司会総会において副会長を仰せつけられました。あれから 2年間、コロナ

禍の中で活動も制限されながら、保護司の皆さんと力を合わせて会長を中心に活動してきました。副会長

を退任しましても、保護司の任期はまだありますので、今後は一保護司として活動を継続して行くつもり

です。会員の高齢化、新会員のなり手不足も現実の問題であります。会員の高齢化は抑えられませんが、

新会員の開拓は必要と思います。お互いの情報を交換して ながら新しい人材を見つけていきましょう。 

 

新任のご挨拶 
久慈地区保護司会会長に就任して    森 一 史 

 この度、前久慈地区保護司会会長仁平忠良様の後任として、久慈地区保護司会長に就任いたしました。

もとより微力ではございますが、久慈地区保護司会運営に当たり、皆様方のご協力をいただきながら、職

責を全うしたいと思います。また、情報を発信して地域の皆様との連携を密にして安心・安全な地域づく

りに努めていきたいと思います。 

 

新副会長の抱負            岡部 芳雄 

 この度、前常陸太田支部長、森一史様の後任として常陸太田支部長に就任いたしました。微力ではあり

ますが、どうぞ宜しくお願い致します。 

 保護司を拝命し、9年目になります。その間、広報部長、地区幹事、犯罪予防部長と地区理事・役員等、 

皆様のご協力を得て今まで務めることができました。社会福祉の精神をもって犯罪をした者及び非行のあ

る少年の改善更生を助け、犯罪予防のための世論の啓発に努めるという保護司の使命を考えますと、責任

の重大さを痛感しております。 

 犯罪や非行のない住みよい街作りのため、皆様のご理解とご協力を得ながらその役割を果たせるよう尽

力して参りますので、支部の皆様のより一層のご支援・ご協力をお願い申し上げます。 

 
久慈地区保護司会副会長に就任して   出村 尚英  

このたび、令和 5 年度久慈地区保護司会総会におきまして副会長に選出されました大子支部所属の出村

尚英です。森一史久慈地区会長を補佐し地区の活動に臨みたいと思っています。 

久慈地区におきましては、コロナ禍にあっても、インターネット環境を整備し、感染対策をしながら活

動を進めることができました。書面審議やオンラインなどでの対応も増えましたが、実際に人と人とが会

って交流することの大切さを実感したのがこの３年間だったと思います。 

今後、一人の保護司としても、保護司同士の交流と情報交換を大切にし、対象者と向き合って地域社会

への貢献を続けていきたいと思っていますので、ご指導の程よろしくお願い致します。 

 

 

非行や犯罪に悩んでいる方はサポートセンターにご相談ください。 
電話での相談にも応じます。（電話 ０２９４－８７－８７７０）      

      開館日 平日 月・火・木・金 10時～16時（水・土・日、祝日、年末年始は休み） 

 

 


